

Glorias Navales en Calbuco

● Con un impecable acto la comuna de Calbuco rindió homenaje a las Glorias Navales el 22 de mayo, en el marco del 146 aniversario de la epopeya de Iquique. Este año la ceremonia tuvo como escenario la avenida Brasil, en el popular sector de La Vega, teniendo como telón de fondo la bahía de Calbuco y las islas del archipiélago.

No es menor el lugar escogido, ya que en este se ubica la Capitanía de Puerto, lugar de residencia de la Armada en la ciudad isla. Estas decisiones permiten descentralizar las celebraciones comunales, otorgando importancia a distintos barrios y sectores de la ciudad para que se hagan partícipes de las instancias cívicas, como el caso del histórico barrio de La Vega, con referencias de existencia desde la época colonial, erigiéndose en el siglo pasado como un barrio obrero de familias vinculadas a la industria conservera de productos del mar, punto de encuentro de los habitantes del Calbuco insular que contribuyen desde sus quehaceres al progreso comunal.

La ceremonia contó con la asistencia de establecimientos educacionales y cientos de vecinos que concurrieron para rendir homenaje a los héroes navales, en una comuna que proyecta su futuro mirando al mar.

Cristian Vargas Mansilla
